

いよいよ夏休み！ ～有意義な日々を～

いよいよ子どもたちが楽しみにしている夏休みが明日から始まります。4月からの4ヶ月間、子どもたちはいろいろな学習や行事に一生懸命取り組んできました。また、子どもたちは、毎日の学習や生活、学校行事などに目標を持って取り組み、自分の達成感を感じることで大きく成長してきました。その間、保護者及び地域の皆様には、本校の教育活動に温かいご支援・ご協力をいただき、本当にありがとうございます。

さて、明日から始まる夏休みは、長い時間を利用して子どもたちが様々な体験活動をしたり、読書や自由研究、お手伝いなどに取り組んだりするのにとても良い機会です。夏休みの37日間をどう過ごすかによって、子どもたちの顔つきや体つきが大きく変わってきます。子どもたちが、夏休み明けの8月26日(月)に「夏休みの目標(めあて)を達成できたよ!」と目を輝かせながら話してくれることを期待したいと思います。

そのためにも、ご家庭でお子さんと夏休みの計画を確認していただき、「家族旅行の日」「家族のお手伝いをする日」「家族の食事を作る日」「〇〇をやる日」など設定してみてくださいはいかがでしょうか。保護者の方々も大変お忙しいとは思いますが、ぜひ、子どもたちに夏休みにしかできないようなことを体験させてほしいと思います。

夜更かしや朝寝坊などの生活の乱れ、暴飲暴食には十分に気をつけ、ぜひ、有意義な夏休みを送って欲しいと思います。交通事故・水難事故・災害等がなく、8月26日(月)には児童全員が元気な姿で登校してくれることを願っています。



4年生が社会科見学

7月9日(火)に、4年生が社会科の学習で熱塩浄水場を見学しました。熱塩浄水場では、喜多方の綺麗な水を供給している仕組みを学習しました。喜多方の綺麗な水は、どのようにして自宅まで届くのかについて学び、水を大切にしなければいけないと改めて感じたようです。大変お忙しい中、教えてくださった浄水場の方、本当にありがとうございました。



5年生が認知症について学ぶ



7月10日(水)に市役所高齢福祉課等から講師の先生をお招きし、5年生が認知症キッズサポーター養成講座を受講しました。認知症とはどのようなものなのかを学び、認知症の人に対して自分たちができることについて話し合いをしました。今回の学習を通して、「思いやりの気持ちを持つこと」「優しく接すること」「笑顔でいること」が認知症の人に接する時に大切なことであると学びました。今後、5年生が家庭や地域の中でどのような行動をするか期待しています。



緑の少年団がプランターを贈呈

7月17日(水)に学校西側の会津ガスさんへ緑の少年団が育てたプランターの花を贈呈しました。今回は団長の佐原竜ノ介くんをはじめ、皆川柊くん、杉澤陽望さんの5年生3名が学校を代表してプランターの花を贈呈しました。4, 5年生のみなさん、いつもお花へ水やりありがとうございます。

3年生がそばの種蒔きをしました

7月17日(水)に3年生が、農業科支援員の皆様に手伝っていただきながらソバの種蒔きをしました。3年生は総合学習で「ふるさとの食べ物」について勉強していきますが、今回はそばについていろいろなことを学習をします。そばの成長を観察することで、普段食べているそばは、どのようにできるのかをしっかりと学んでほしいと思います。



7・8月の主な行事

| | |
|----------|------------------------------|
| 7月20日(土) | 少年の主張喜多方大会 |
| 26日(金) | 三中学区学校保健委員会 体育アドバイザー来校(水泳指導) |
| 8月18日(日) | 喜多方市民水泳大会 |
| 25日(日) | P T A親子奉仕作業 7:00~ |
| 26日(月) | 第2学期始業式 短縮5校時 集団下校 |
| 27日(火) | 集金日 |
| 29日(木) | 大根・白菜植え クラブ活動 |
| 30日(金) | 委員会活動 ALT |



少年の主張大会があります!

7/20(土)に喜多方プラザ大ホールにて、午後1時より少年の主張喜多方大会が開催されます。第三小学校からは6年生の目黒陽琉君が発表することになりました。

発表は、なんと1番目。題名は「食品ロスについて考えること」です。ぜひ、多くの方々に陽琉くんの応援として喜多方プラザへ足を運んでいただきたいと思います。

水泳大会に参加します!

8/18(日)に市民プールにて、第50回喜多方市民水泳大会が開催されます。第三小学校からは、現段階で6年生4名がエントリーしました。今後もエントリーが可能なので多くの参加をお願いいたします。また、大変お忙しいとは思いますが、応援よろしくをお願いいたします。

表彰おめでとう

◆ 令和元年度喜多方市小学生水道利用ポスターコンクール

- 最優秀賞 山口 恵 (5年)
- 優秀賞 小檜山結菜 (6年)
- 入選 小檜山芽生 (4年) 田中 優奈 (5年) 佐藤 杏莉 (6年)
- 羽入 結音 (6年) 大塚 夏妃 (6年) 若菜 陽仁 (6年)

※ 市内で応募作品総数が422点あり、入賞30点の内、8点が第三小学校というのは大変素晴らしいことです。

- ◆ 喜多方レトロ横町に出品しました三小の七夕飾りが「織姫賞」を受賞しました。みなさんで作った七夕飾りが入賞というのは大変素晴らしいことですね。



※ 今年度も8/13~15は学校閉庁日となります。何か事故等があったときには、通常の土日のように担任または校長・教頭等へご連絡をお願いします。